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散户炒股为什么不能高抛低吸－为什么散户总是低抛高吸
？-股识吧

一、论散户为什么亏钱的太多

这个原因太多啦~一句话：你不亏钱，庄家赚谁的钱？必须研究庄家，提高赚钱概
率，当然如果碰到暴跌，庄家也亏钱。
来自傻瓜理财

二、基金也要抛高吸低吗？

三、股票，“高抛低吸”怎么理解？

要做好高拋低吸，操作者必须要有很好的盘感和对未来走势的泂察力，一支股票能
够在高位卖出，在低位吸入吃取中间的差价很刺激，操作者即要灵活又要下手坚决
，由不得拖泥带水错失机会.

四、俗话说，炒股的时候要低吸高抛

地球照样自转，太阳照样升起

五、在股市中，都说高抛低吸，可当在高位价卖出时为什么还是
有人去买，这种现像实在不懂？

1、高价位市相对的，否则你买的时候有人不看好或认为价格高所以你才能买到，
你卖出不代表没有人看好。
2、高价位买入的人中有部分是庄家，为维持价格的高位而悄悄出，买少卖多。
3、部分老鼠仓的出货，或利益输送也是有人高价买入的部分原因。
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六、基金也要抛高吸低吗？

你的提问比较模糊，有歧义。
1，对基金的操盘人，不论开放式或者封闭式基金，肯定存在抛高吸低的操作。
2，对基金的投资人，理论上可以进行抛高吸低的操作，但成本明显较高，难度绝
对不比股票小，收益很难比股票高，所以基本没人这么做。

七、为什么散户总是低抛高吸？

这确实是一个有趣的现象，在中国中小散户向来是“形散而神不散”，他们最大的
特点就是赚钱的时候他们赚得不多，而亏钱的时候他们却能亏很多——因为他们总
是“低抛高吸”，究其原因，认为就是散户心里作祟。
“高抛低吸”是市场上广大众多股评家和业余写手们经常放在嘴上说的词语，然而
实战中，“高抛低吸”是真正业余水平的体现，真正的职业高手，是绝对不会高抛
低吸的。
因为，职业高手只参与右侧交易。
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